



むつうらっこニュース



2022. 3. 24. NO. 91



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

3月22日(火) 真冬に逆戻り 冷たい雨の一日でした。

登校風景



6年生がいない一週間の始まりです。冷たい雨が降る中の見守り有難うございます。

4年生 理科



4年生 まん延防止が解除となり、理科室での実験ができるようになりました。氷で空気を冷やして結露の観察に歓声を上げていました。

3年生 図工



3年生 ギコギコトントン のこぎりで木を切って、金づちでくぎを打ち付け、思い思いの形を作りました。

2年生 英語・生活科



2年生 AETとの英語のラストレッスンは「好きな動物を好きな色でぬってみる」活動を英語で会話しながら取り組みました。

456組 図工



456組 図工では「4月のカレンダーづくり」を行いました。4月のデザインはさくらです。みんな花びらを切り取って丁寧に貼り付けていきました。

3月23日(水)学年末 みんなで楽しくすごせました。

登校見守り



毎朝の登校見守り有難うございます。校門では4年生のあいさつ運動が行われていました。

5年生 総合



5年生 手づくり田んぼで収穫した新米を炊いてみんなでおいしくいただきました。2組はお世話になった川越さんをお招きして「まんぷく食堂」として行いました。

1年生 体育



1年生 体育では運動場で縄跳びやボール蹴りなどグループで思い切り体を動かしました。

3年生 理科



3年生 「花いっぱい昆虫いっぱい花壇」の手入れをしました。菜の花が満開。きれいな花畑です。

2年生 生活科 生命のたんじょう



2年生 助産師のお二人の先生をお招きして、生命の誕生までのお話をうかがい、胎児のお人形で成長していく姿にふれる学習をしました。